

Erste Sitzung des politischen Beirats des Deutschen Franchiseverbandes

Bei der ersten Sitzung des politischen Beirats des Deutschen Franchiseverbandes fand eine lebhaft und intensive Diskussion zwischen Kai Enders (Präsident des Deutschen Franchiseverbandes), Mirco Dragowski (Geschäftsführer des Bundesverbandes Deutsche Startups e.V.), Eckhard Döpfer (Hauptgeschäftsführer der Centralvereinigung Deutscher Wirtschaftsverbände für Handelsvermittlung und Vertrieb (CDH) e.V.), Stephan Jansen (Geschäftsführer Verband Deutscher Bürgschaftsbanken (VDB) e.V.), Dr. Ludwig Veltmann (Hauptgeschäftsführer DER MITTELSTANDSVERBUND (ZGV) e.V.) sowie mit Torben Leif Brodersen und Jan Schmelzle (Deutscher Franchiseverband) statt.

Der Beirat und seine Mitglieder agieren in beratender und unterstützender Funktion und arbeiten mit dem Vorstand sowie der Geschäftsstelle des Franchiseverbandes vertrauensvoll zusammen. Die Zusammensetzung des Beirates zeigt, dass starke Synergien für die politische Arbeit im Bereich der Gründerkultur, der Gründungsfinanzierung, der KMU Politik sowie der stark für die Franchisewirtschaft weiteren relevanten Politikfeldern geschaffen werden können.

CDH Vertriebsbarometer Frühjahr 2017

Das 18. Online-Vertriebsbarometer der CDH ergab im Frühjahr 2017 erneut eine sehr positive Beurteilung sowohl der Geschäftslage als auch der Aussichten durch die Mehrheit der teilnehmenden CDH-Mitgliedsbetriebe.

Gegenüber den sehr starken Werten der vorausgegangenen Wintererhebung waren nur ganz leichte Bremsspurten bei der Beurteilung der eigenen aktuellen Geschäftslage festzustellen. Die jeweilige Branchenlage und die kurzfristigen Geschäftsaussichten wurden dagegen insgesamt gesehen sogar noch besser beurteilt als im Winter. Die langfristigen Perspektiven schätzte jeweils ein etwas höherer Anteil der Teilnehmer eher besser und eher schlechter ein als in der Winterumfrage. Auch der Anteil derjenigen, die sich keine Prognose zutrauten, wuchs, während der Anteil der Teilnehmer, die langfristig mit etwa unveränderten Aussichten rechnen, deutlich zurückging. Dabei übertrafen die optimistischen Erwartungen die negativen Erwartungen weiterhin deutlich.

CDH informiert über den Markteintritt in Deutschland bei FVEM in Bilbao

Auf Einladung des baskischen Verbandes Federación Vizcaina de Empresas del Metal (FVEM) Bilbao stellten die Geschäftsführerin für Öffentlichkeitsarbeit, Alin Willer und die Referentin für Internationales, Marta Zelewka,

Möglichkeiten und Wege vor, wie spanische Hersteller aus der Metallindustrie in den deutschen Markt eintreten können. Neben wirtschaftlichen und kulturellen Gegebenheiten lagen die Schwerpunkte hierbei auf den rechtlichen Rahmenbedingungen und Besonderheiten sowie die Rolle von Handelsvertretern im Vertrieb. Nach einer Präsentation dieser Grundlagen folgten zahlreiche Einzelinterviews mit interessierten Herstellern, um ihnen Wege und Möglichkeiten für den Vertrieb in Deutschland aufzuzeigen und sie individuell zu beraten.

Die CDH konnte sich so mit der Plattform www.handelsvertreter.de präsentieren, neue Kontakte knüpfen und die Stellung der Handelsvertreter im B2B Vertrieb stärken. Initiiert wurde die Veranstaltung von der Unternehmensberatung Alium Consulting aus Bilbao, welche mehrere spanische Verbände betreut. Eine Fortführung der Kooperation mit Alium ist geplant, da großes Interesse seitens der spanischen Industrie bzw. der zuständigen Verbände besteht.

HVR als Datenbank online

Die HVR wird es in Zukunft nicht mehr in Papierform geben. Auch der Versand der Ergänzungslieferungen wird in Zukunft eingestellt. Stattdessen gibt es ab sofort eine praktische Alternative die HVR – Online. Von Beginn an besteht sie aus über 1400 Entscheidungen, die künftig um weitere Entscheidungen aus der aktuellen Rechtsprechung ergänzt werden. Die umfassenden Suchfunktionen bieten eine komfortable und zeitsparende Möglichkeit, um Urteile schnell zu finden.

Die Vorteile:

- Bequemer Download und anschließender Online-Zugang zur Datenbank.
- Für die Nutzung ist nach der Installation lediglich ein Account mit Benutzernamen und Passwort nötig.
- Ergänzungslieferungen entfallen, da die Aktualisierung laufend erfolgt.
- Änderungen an der Datenbasis werden in Echtzeit in der Anwendung angezeigt.
- Verbesserte Suchfunktionen nach Urteilen, Gesetzen und Gerichten.
- Entscheidungen sind sofort als PDF-Datei verfügbar.
- Es entfällt die Notwendigkeit der aufwendigen Herstellung von CDs/DVDs und dem notwendigen, zeitraubenden Postversand.
- Technischer Support.

Die Funktionsweise:

- Die Anwendung kann bequem im CDH Shop heruntergeladen werden.
- Nach dem erfolgreichen Kauf erfolgt am darauffolgenden Werktag die Freischaltung und die Zugangsdaten für die Online-Datenbank werden versendet.
- Mindestvoraussetzungen: Windows 7 / 8 / 8.1 / 10 (32 oder 64bit).
- Windows XP / Vista werden nicht unterstützt, auch wenn eine Installation auf diesen Systemen unter bestimmten Umständen ggf. funktionieren kann.